

BOLETÍN DE PRENSA No. 077 ->>

En el marco de la II Jornada DAFI, que se desarrolla esta semana en la Universidad Autónoma de Aguascalientes, se efectuó la Muestra de proyectos de servicio social y prácticas profesionales en donde participaron un total de 30 instituciones; entre dependencias de gobierno estatal, municipal y federal, empresas, asociaciones civiles, centros educativos y comunitarios.



El maestro Omar Vázquez Gloria, Director General de Servicios Educativos, puntualizó que en la búsqueda de estos proyectos se tiene el objetivo de ofrecer a los estudiantes una amplia gama de programas en los cuales puedan dar cumplimiento a los requisitos de servicio social y prácticas profesionales, de manera que tengan una mejor formación integral y logren una efectiva inserción en el mercado laboral.

Añadió que con esto, la UAA también estrecha vínculos con los diversos sectores sociales, gubernamentales y productivos de Aguascalientes; por lo que agradeció la participación de las 30 instituciones en la Muestra de proyectos.

“Tenemos un especial interés en vincularnos de manera eficaz y exitosa con empresas e instituciones, a fin de promover la inserción laboral de nuestros egresados, aportando a la sociedad de esta manera a profesionistas competentes, provenientes de una institución que motiva el liderazgo y el compromiso social, que forma ciudadanos capaces de enfrentar los más importantes retos en las diversas áreas de la actividad humana”, puntualizó Vázquez Gloria.

Durante la inauguración de la muestra y recorrido por cada uno de los stands, también estuvieron presentes el Dr. Daniel Eudave Muñoz, Decano del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades; el Mtro. Gabriel Pallás Guzmán, Decano del Centro de Ciencias Agropecuarias; así como coordinadores del Departamento de Apoyo a la Formación Integral.

Desde muy temprana hora centenares de estudiantes se dieron cita en la velaria de la UAA, para obtener la información sobre aquellos proyectos de su interés. Otros más escucharon las charlas informativas que impartieron empresas como Softtek, para reclutar a más estudiantes.

De esta forma alumnos de diversas carreras de la UAA podrán cumplir con sus requisitos de servicio social en instituciones como Benefactores del grupo Integración A.C., Centro

Comunitario de Salud Mental Agua Clara, Secretaría de Seguridad Pública Municipal, Centro de Educación para adultos UAA, INEPJA, Locatel, Junta especial No. 24 de la Federal de Conciliación y Arbitraje, Sistema Municipal DIF Jesús María, Presidencia Municipal de Aguascalientes, Servicio Estatal de Empleo, CUDECO, Rotaract San Marcos, Instituto Mexicano de Bienestar para la Infancia, Cuadertón UAA y Fundación Emanuel México.

Mientras que en prácticas profesionales los universitarios se sumarán a Capacitación y Desarrollo Institucional (CADEI), Softtek, Baker Tilly México, Deloitte, Fundación Mexicana para la investigación e intervención en pacientes con enfermedades de origen autoinmune (FIIA), Jatco México, Inter Américas Standar Services, Neotek TI, Colopack, Asociación Programa Lazos, SANOH Industrial de México, Creaciones Industriales, Wallenius Wilhelmsem Logistics, TT Directo.com y Bicicálidos.